
Работа депутатов в округах 
 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 1 ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО РАЙОНА 
         

           В приемной депутата проводился личный прием граждан по 

различным вопросам.  

ЖКХ 

      4 апреля по инициативе А.Б. Фетисова состоялось выездное рабочее 

совещание по вопросу ремонта подпорной стены жилого дома  №2  пер. 

Колхозный, устройство системы водоотведения ливневых вод и 

благоустройства дворовой территории, при участии представителей 

департамента благоустройства  и  экологии,  департамента ЖКХ, 

управляющей компании ЗАО «ПТС-Сервис»,  членов совета дома.  Решение 

вопроса по итогам совещания профильные службы взяли в работу. Кроме 

того, жители этого двора стали победителями в программе «Двор, в котором 

мы живѐм», поэтому депутат попросил согласовать совместный график 

выполнения соответствующих работ департаментами ЖКХ и 

благоустройства, работы по благоустройству дома не были произведены зря.  

      Проведено рабочее совещание по текущему ремонту домов, 

расположенных на территории избирательного округа №1 с привлечением 

представителей управляющей компании ЗАО «ПТС-Сервис», определены 

сроки выполнения различных видов работ: 

 ул. Пензенская, д.74,  

 ул. Гагарина, 9. 

Решен вопрос по обращению Вахониной А.В., проживающей по адресу:  

ул. Мечникова, д.50 кв.14. Возмещен материальный ущерб после пролития 

квартиры по вине управляющей организации ЗАО «ПТС-Сервис».  

         Совместно с председателями ТОС и жителями  организована работа по 

месячнику по благоустройству. Для активных жителей района, изъявивших 

желание поучаствовать в субботнике, был закуплен и выдан весь 

необходимый инвентарь. 

        Совместно с председателями ТОС и жителями утверждена проектная 

документация по благоустройству дворовых территорий, победивших в 

городской программе «Двор, в котором мы живем». 

1) ул. Владимирская, 23 – двор 1 категории; 

2) ул. Тухачевского, 237, 239, 241, 243, 247, 249 –двор 2 категории; 

3) Колхозный пер., 2, 3, ул. Чернореченская, 13 –двор 3 категории. 

 

Социальная сфера    

 

Продолжается работа по решению вопроса сохранения 66 ПЧ ФГКУ «3-й 

Отряд ФПС по Самарской области» на территории пос. им. Шмидта. Данный 

вопрос рассмотрен на заседании комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию Думы 

городского округа Самара. Вопрос находится на особом контроле у депутата.  



В приемную к Александру Борисовичу Фетисову обратился опекун 

Дмитрия Кошкина. Молодой человек отслужил в армии и готовится к 

демобилизации. Несмотря на то, что Дмитрий – сирота, денежные 

начисления, связанные со службой, в должном объеме он не получал, 

поскольку в военкомате допустили ошибку при формировании личного дела 

призывника. Сейчас работа по этой ситуации ведется, вопрос находится на 

контроле у депутата. 

  Также в избирательном округе №1 продолжается работа по подготовке 

к конкурсу «Общественное признание». Достойным этой награды жителям 

оказывается содействие в подготовке необходимых документов для участия в 

конкурсе в различных номинациях.  

          Продолжается бесплатный прием граждан юристом по вопросам ЖКХ, 

социальным вопросам, организованный депутатом для избирателей своего 

округа.  

          

 Поздравления 

 

От имени А.Б. Фетисова поздравлен с 70-летним юбилеем 

председатель совета ветеранов Железнодорожного района Черномырдин 

Алексей Ильич.  С Днѐм рождения получили поздравления директор МОУ 

школы №37 Хасина Ирина Михайловна, Майина Борисовна Земскова – 

ветерана труда и активную жительницу по ул. Никитинской д.66а. 

В первой половине апреля от депутата получили поздравления 14 

именинников округа №1. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 9 ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА 

 

 

  

 

          05 апреля 2012 года депутат Думы Дегтев Алексей Петрович провел 

встречу-собрание с инициативной группой жителей домов №№271, 

275,293,295,и 297 по улице Советской Армии (поселок НФС), на котором 

обсуждались вопросы, касающиеся технического состояния выше указанных 

домов и их капитального ремонта.   Обсуждены вопросы по реконструкции 

дороги и ограничению проезда тяжелой техники по улице Советской Армии 

на строительную площадку ГК «Уран»,  разрушающих не только дорогу, но и 

подвергающих опасности жизнь и здоровье жителей поселка НФС. 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 12 СОВЕТСКОГО РАЙОНА 
 

6 марта 2012 года встреча в приемной депутата с журналистом газеты 

«Самарские известия». В ходе беседы затронут вопрос о работе депутата на 

округе, обсуждены проблемные вопросы округа. 

 7 марта в приемной депутата состоялась встреча с председателем 

ТОС№1 «Мечта» О.Е. Гуськовой. В ходе беседы обсужден вопрос о 

проведении собраний собственников помещений для создания советов 

многоквартирных домов. 

23 марта 2012 года участие Михайловой Н.М. в торжественном 

собрании, посвященном 50-летию МОУ СОШ №163 г.о. Самара. Депутат 

поздравила, вручены благодарственное письмо, цветы, подарок 
 

  
23 марта 2012 года  совместно с ТОС «Дружба» проведено собрание у 

дома по ул. Советской Армии,101 по выбору совета многоквартирного дома. 

03 апреля 2012 года совместно с ТОС «Дружба» проведено собрание у 

дома по ул. Советской Армии,115 по выбору совета многоквартирного дома. 

04 апреля 2012 года совместно с ТОС «Мечта» проведено собрание у 

дома по ул. Советской Армии,144 по выбору совета многоквартирного дома. 

04 апреля 2012 года совместно с ТОС «Мечта» проведено собрание у 

дома по ул. Советской Армии,148 по выбору совета многоквартирного дома. 

05 апреля 2012 года совместно с Главой Администрации Советского 

района проведено собрание с жителями дома по ул. 22 Партсъезда, 46. 

Обсуждены проблемные вопросы. 

  
10 апреля 2012 года в Администрации Советского района депутатом 

Н.М. Михайловой совместно с Главой Администрации В.И. Пархоменко 

проведено собрание  со старшими улиц поселка Северный по избранию 



Председателя Совета поселка Северный, а так же  подписан  договор о 

совместной деятельности инициативных жителей поселка и Администрации 

района  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 14 СОВЕТСКОГО РАЙОНА 

 

 

 

4 апреля 2012 года во «Дворце 

ветеранов» по адресу: ул. Мориса 

Тореза, 103 «А» проходила встреча 

депутата по 14 избирательному 

округу Советского района 

Дормидонтова Вячеслава 

Викторовича со своими 

избирателями. Вячеслав Викторович 

выступил с годовым отчетом о 

проделанной работе, рассказал о 

достигнутых результатах в округе и о 

тех проблемах, которые предстоит 

решить в следующем году. Самые 

активные жители были награждены 

благодарственными письмами от 

депутата. 
 

 

 

  

  
  

  
  



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 23 ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 
 

28.03.2012г.  

Встреча депутата по округу Степаненко Р.О.  

с жителями Шестой просеки 

 Во встрече приняли участие старшие по домам/председатели ТСЖ 

всех домов жилого массива, которые представляли интересы около 4-х тысяч 

жителей. Встреча проводилась с целью обозначить проблемы микрорайона и 

обсудить с жителями пути их решения 

04.04.2012г.  

Награждение победителей спортивных соревнований 
 

            Летом 2011 г. по программе 

«Двор, в котором мы живем» был 

благоустроен двор в районе д. 232 по 

ул. Ново-Садовая. Кроме 

благоустройства детской площадки 

была построена хоккейная калда. 

Весь сезон силами депутата и 

жителей окрестных домов заливался 

каток, на котором регулярно 

проводились спортивные 

мероприятия. По итогам зимнего 

сезона были награждены почетной 

грамотой и медалью 8 ребят, а также 

члены Совета ТОС за активное 

участие в жизни округа. 

 

 

 
  



  

 5 апреля состоялась плановая встреча с активом ТОС с целью обозначить 

проблемы микрорайона и обсудить с жителями пути их решения 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 24 КИРОВСКОГО РАЙОНА 

 

Совет территории округа 

4 апреля состоялось  очередное совещание Совета территории. На 

мероприятие присутствовали  руководитель управления строительства, 

реконструкции и капитального ремонта Департамента благоустройства и 

экологии  Сапрыкин Игорь Олегович, заместитель руководителя 

Департамента строительства и архитектуры Арсеньев Сергей Иванович, 

начальник отдела пассажирских    перевозок  Департамента транспорта 

Попов Александр Владимирович, главный инженер ООО «Самарагорсвет» 

Бобунов Вячеслав Геннадьевич, помощник Председателя Самарской 

Губернской Думы Сазонова В.Ф. Метелкин Владимир Владимирович. 

Приглашенные гости совместно с депутатом округа Митряниным Николай 

Николаевичем и членами Совета обсудили два наиболее важных вопроса 

округа: Об организации дорожного движения по Зубчаниновскому шоссе в 

сторону города, в связи с постоянно возникающими пробками от ул. 

Магистральной до ул.Товарной и о необходимости  разработки проектно 

сметной документации с последующим восстановлением освещения  домов  

по улице Товарной. 

 

  
 

На заседании  члены Совета не только открыто задали свои вопросы и 

получили  конкретные ответы по освещению и ремонту внутриквартальных 

дорог, но и выступили с предложением поощрить водителей автобусных 

маршрутов № 59 и № 59А Департамента транспорта за соблюдение графика 

движения и внимательное отношение к людям. 

Члены Совета предложили и впредь  приглашать на заседания Совета 

территории округа, для решения конкретных вопросов, представителей 

Администрации города.  

Николай Николаевич также заострил внимание членов Совета на 

подготовке и проведении субботника на территории 24 избирательного 

округа, подготовке и проведении  Дня Победы, подготовке и проведении 

мероприятия «Лучший по профессии». 
 


